

UNIVERSITÉ DE LORRAINE

LES CHERCHEURS ONT BESOIN DE VOS VIEUX TÉLÉPHONES

► Votre vieux téléphone dort dans un tiroir depuis plusieurs années ? C'est le moment de vous en séparer, tout en contribuant à la recherche. Les chercheurs et chercheuses du projet Thymo (traitement hydrométallurgique de cartes électroniques de téléphones mobiles) ont besoin de récupérer 10 000 téléphones cassés ou inutilisés pour un projet de recherche autour du recyclage des appareils mobiles. Leur projet vise notamment à récupérer des métaux rares à partir des cartes électroniques des téléphones, tels que l'argent, l'or ou encore le palladium. Pour donner votre téléphone à la science, rendez-vous à l'ENSIC/LRGP, à l'Institut Jean Lamour à Nancy, ou à l'UFR SCIFA du campus Bridoux à Metz, de 8 h à 12 h et de 13 h à 17 h. **LB**